

Comienza en La Habana Foro Urbano Nacional



Foro Urbano

La Habana, 14 oct (RHC) Con el propósito de promover una nueva agenda que propicie la formación de ciudades sostenibles, comenzó hoy en el Palacio de Convenciones de La Habana el XI Foro Urbano Nacional.

Bajo el lema "Entre todos hacemos ciudad, el papel de lo local para un desarrollo territorial integral", asisten a la cita representantes del Gobierno, académicos, planificadores, urbanistas, arquitectos y economistas de todo el país, a efectuarse hasta el venidero 14 de octubre.

Mediante video, Francisco Pichón, coordinador residente de la Organización de Naciones Unidas en Cuba, emitió a los presentes un mensaje sobre la necesidad de construir alianzas e impulsar a las autoridades y la sociedad civil para incentivar el desarrollo urbano y convertir a las comunidades en sitios resilientes, seguros, inclusivos y amigables con el medio ambiente.

Reafirmó el compromiso del organismo con la implementación de la Nueva Agenda Urbana para proporcionar servicios básicos para todos los ciudadanos como acceso a la vivienda, agua potable, incrementar el uso de energías renovables, proporcionar un transporte público mejor y ecológico, y

gestionar de manera sostenible sus recursos naturales.

De igual modo , Claudia Rossbach, directora ejecutiva del Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat), expresó la prioridad de fortalecer la resiliencia en las ciudades para reducir el riesgo y el impacto de los desastres y tomar medidas para hacer frente al cambio climático mediante la reducción de sus emisiones de gases de efecto invernadero.

En las palabras centrales de la inauguración, el General de División Raúl Omar Acosta , presidente del Instituto Nacional de Ordenamiento Territorial y Urbanismo (Inotu), manifestó a los asistentes que este cónclave resulta una oportunidad para dialogar sobre el presente y futuro de las ciudades, así como la búsqueda de soluciones a los problemas de los asentamientos.

Cuba sufre las consecuencias del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos que afecta todas las esferas , pero se impone la ciencia , la innovación para contrarrestar su efecto, subrayó.

Entre las principales tareas de los expertos en urbanismo están el control del uso de los suelos, enfrentar problemas del Hábitat, mejorar las condiciones de vida , transformar los barrios precarios para disfrutar de sitios higiénicos, bellos y sostenibles, añadió.

Reconoció el apoyo de ONU-Hábitat en el acompañamiento técnico para mejorar las localidades cubanas, el perfeccionamiento de la gestión urbana territorial, la ejecución de estrategias de desarrollo , esquemas de ordenamiento y la implementación de la Nueva Agenda Urbana a través de su Plan de Estado.

Mediante paneles y conferencias se abordaron temas relacionados con las políticas públicas , desarrollo urbano territorial y hábitat, una mirada jurídica al derecho de las ciudades y demografía, dimensión social en comunidades resilientes.

Además se debatió sobre la gestión urbana metropolitana de La Habana y el planeamiento y gestión en la Zona de Desarrollo de el Mariel desde sus inicios.

Este evento forma parte de las actividades del Inotu ONU-Hábitat y la Agencia Suiza para el Desarrollo y la Cooperación por la celebración mundial del Octubre Urbano, dedicado a reflexionar sobre el estado de estructura de pueblos y ciudades y el derecho básico de todos a una vivienda adecuada.(Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367433-comienza-en-la-habana-foro-urbano-nacional>



Radio Habana Cuba